
資料資料資料資料２２２２    

意見対応意見対応意見対応意見対応 

１１１１    説明会に参加されなかった保護者や地域の方々への周知方法説明会に参加されなかった保護者や地域の方々への周知方法説明会に参加されなかった保護者や地域の方々への周知方法説明会に参加されなかった保護者や地域の方々への周知方法についてについてについてについて    
 事務局提案 
   説明会に参加されなかった方々にも資料を確認していただくため、資料３のとおり

富⼭地区全⼾に回覧を⾏いたい。 
 
 
２２２２    富浦中学校・富山中学校の生徒全員を対象にしたアンケートについて富浦中学校・富山中学校の生徒全員を対象にしたアンケートについて富浦中学校・富山中学校の生徒全員を対象にしたアンケートについて富浦中学校・富山中学校の生徒全員を対象にしたアンケートについて    
 事務局提案 
   これまで行ってきた学校再編にあたっては、各家庭で話し合いが行われているもの

と認識しており、子どもたちの考えや希望を十分に反映した形で、大人が責任をもっ
て様々な事柄を判断していただいています。 

   学校再編は、再編後の位置等を市議会で条例として議決いただく、政治的、社会的、
教育的な判断を要するものです。これらについて、子ども達に判断をさせることは、
大変な負担であると考えます。そのため、これまでと同様に、子どもたちへのアンケ
ートは行わないこととしたい。 

 
 
３３３３    説明会質疑の回答方針説明会質疑の回答方針説明会質疑の回答方針説明会質疑の回答方針（個別回答もしくは周知）（個別回答もしくは周知）（個別回答もしくは周知）（個別回答もしくは周知）についてについてについてについて    
 事務局提案 
   いただいた意見・質疑は、すべてが貴重なものと考えています。いただいた質疑・

意見から回答・検討結果までを含めて、市のＨＰに掲載して、今後の学校再編を検討
する参考としていただくために、広く市⺠の皆様に周知したいと考えますので、市の
ＨＰを確認いただくことで質疑の回答としたい。 

 
 
４４４４    三芳地区の学校再編について三芳地区の学校再編について三芳地区の学校再編について三芳地区の学校再編について    
 事務局提案 
   富浦地区学校再編検討委員会第２回会議において、「三芳地区を含む再編も検討す

べきでは」との意見をいただきました。三芳地区は、最近の地区別人口数・世帯数を
見ると、他地区と比べて減少傾向は緩やかで、小中学校近郊の住宅建設も増えている
ことなどから、児童・生徒数は現状維持となることが予測されます。事務局案として
は、このまま三芳地区は含めずに、富山中学校と富浦中学校の学校再編を検討いただ
きたい。 


